

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



ESPECIALES

### **PLOMEAN A DOS EN IZTAPABALA**

En distintos hechos, dos hombres fueron baleados en Iztapalapa. En la colonia Presidentes de México, Edgar, de 32 años, recibió dos tiros en el abdomen mientras cheleaba. En tanto, sujetos en moto le dieron cinco balazos a Adrián, de 30 años, en la colonia Pueblo San Antonio.

# Dejan seis lesionados choques con Metrobús

ANDREA AHEDO

Seis personas resultaron lesionadas tras dos accidentes con unidades del Metrobús involucradas.

El primer hecho se reportó cerca de las 16:30 horas en el cruce de Schumann y Calzada de los Misterios, en la Colonia Vallejo, Alcaldía GAM, donde un automóvil particular con tres ocupantes, una mujer y dos menores, se impactó contra el autobús de la Línea 7 que se dirigía a Campo Marte.

La conductora intentó supuestamente ganarle el paso. Los tres fueron atendidos por servicios de emergencia.

Además dos usuarios del

Metrobús también presentaron lesiones.

De este total de heridos, dos fueron llevados al hospital.

Minutos más tarde, sobre Avenida Cuauhtémoc, a unos metros de la estación Dr. Márquez de la Línea 3, un repartidor en motocicleta, tras salir de la Calle M. Anza, recibió el impacto y quedó debajo de la unidad 2002 que corría hacia Santa Cruz Atoyac.

“Le quiso ganar el paso al Metrobús. Pero qué pasó, pues que no pudo y lo atropelló”, contó un testigo.

Paramédicos atendieron a bordo de la ambulancia al lesionado, de 34 años, de quien aseguraron sólo tenía golpes.



El motociclista sufrió golpes.



Dos fueron hospitalizados.

Alberto Neri

El Encuentro



# SIENTEN DURO

## AVENIDA CUAUHTÉMOC

El lesionado, de 34 años, fue subido a una ambulancia.

ANDREA AHEDO

Seis personas resultaron lesionadas en dos accidentes con unidades del Metrobús involucradas.

Primero, en el cruce de Schumann y Calzada de los Misterios, en la Colonia Vallejo, GAM, un auto particular con tres ocupantes, una mu-

jer y dos menores, se impactó contra el autobús de la Línea 7. Además de ellos tres, dos usuarios presentaron lesiones.

Minutos más tarde, sobre Avenida Cuauhtémoc, a metros de la estación Dr. Márquez de la Línea 3, un repartidor en moto, de 34 años, quiso ganar el paso y terminó debajo de la unidad 2002; sólo resultó con golpes.



**COLONIA VALLEJO** El coche se estrelló contra un autobús de la Línea 7.

VALENTE ROSAS. EL GRÁFICO / ESPECIAL



### CHOCAN CON METROBUS

CDMX. En dos choques, seis personas resultaron heridas. En el cruce de Schumann y Misterios, colonia Vallejo, en GAM, un auto intentó ganar el paso a una unidad de la Línea 7 que se dirigía a Campo Marte. El segundo ocurrió cerca de la estación Doctor Márquez de la Línea 3, un biker fue herido.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.  
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.